

「サイクルチャレンジ神宮外苑 第1回 東京クリテリウムにおける不適切発言映像の公開について (Gachinko Cycle TV)」

2025年2月16日（日）に開催された「サイクルチャレンジ神宮外苑 JBCFロードレースシリーズ2025 第1回 東京クリテリウム」における不適切な発言の放送について、参加アスリートの皆様、関係者の皆様、そして当チャンネルの視聴者の皆様に不快な思いをさせてしまいましたことを、深くお詫び申し上げます。

本大会は、1年前よりJBCFとともに準備を進め、サイクルネット株式会社がスポンサーを募り、大会運営に必要な予算の大半を民間資金で賄う形で開催された共催大会です。

弊社は、2022年に安原理事長と出会い、理事長の自転車競技および選手育成に対する情熱に深く感銘を受け、Gachinko Cycle TVを立ち上げました。そして、日本の自転車競技の普及を目的に、自費でスポンサーを集めながら活動を続けてまいりました。この3年間、理事長のサイクルスポーツに対する熱意を間近で見続けてきた我々にとって、今回の不適切発言は誠に残念でなりません。

今回の発言について、安原理事長本人も「仮に冗談のつもりであったとしても、決して発言すべきではなかった」と深く反省していると聞いております。我々としては、発言の背景を含めた全ての事実を公正かつ透明性のある第三者委員会の設置によって速やかに調査し、その結果を公表することを強く要望いたします。

また、不適切発言が含まれていた箇所については、弊社のコンプライアンス基準に則り、アーカイブ動画から削除いたしました。しかし、事実を正確にお伝えするため、当日の現場でスタッフが撮影した映像をノーカットで公開することを決定いたしました。今回の映像には不適切な発言が含まれておりますが、あくまで事実の正確な伝達を目的としたものであることをご理解いただきますようお願いいたします。

あらためまして、参加アスリートの皆様、JBCFを応援してくださっている皆様、自転車競技ファンの皆様、そして当チャンネルの視聴者の皆様に深くお詫び申し上げます。大変申し訳ございませんでした。

サイクルネット株式会社は、今後も自転車競技の発展と競技環境の健全化に尽力し、関係者の皆様とともに歩みを進めてまいります。

2025年2月18日 サイクルネット株式会社

動画QRコード

